

Frage der/des Abgeordneten Dr. Henrike Müller, Dr. Maike Schaefer und Fraktion Bündnis
90/DIE GRÜNEN

„Übergangswohnheime im Bremer Westen für studentisches Wohnen umnutzen?“

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:

Aktuell wird ein Standort im Bremer Westen intensiv geprüft. Ein weiterer Standort könnte perspektivisch in die Prüfung einbezogen werden. Dabei ist stets auch zu prüfen, ob die Standorte für studentisches Wohnen planungsrechtlich zugelassen sind bzw. ob diesbezügliche Änderungen möglich sind.

Zu Frage 2:

Da die Prüfungen noch nicht abgeschlossen sind, kann derzeit nur auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen werden.

Zu Frage 3:

Das Studentenwerk betreibt in Findorff das Studentenwohnheim Weidedamm mit 165 Plätzen.

Soweit weitere Objekte in den genannten Stadtteilen für studentisches Wohnen angeboten werden, wird das Studentenwerk diese – auch unter Beachtung wirtschaftlicher Aspekte – prüfen. Selbstverständlich ist studentisches Wohnen in Gröpelingen, Walle und Findorff, wie auch in anderen Stadtteilen, sehr zu begrüßen.